

# まちの話題



## 9月18日(日) 敬老を祝い笑いを一席

敬老の日を祝い、地元のお年寄りや介護施設を利用する皆さんに楽しんでいただこうと、人形小路の会が敬老落語会を開催しました。18・19日の2日間(各日2公演)開催され、招待された皆さんは若い噺家たちの落語に笑い声を上げながら耳を傾けていました。

## 9月18日(日) メインキャストもお披露目! 映画制作発表会

市民の皆さんを中心として制作される、映画・タカハマ物語(仮称)。監修の堤幸彦氏と監督の石丸みどり氏を招き、制作発表会が行われました。二人のトークショーやメインキャストの発表に会場は大いに盛り上がり、ボランティアスタッフの皆さんも撮影開始に向け意気込みを新たにしていました。



## 10月1(土)・2日(日) 人馬一体の妙技

八剣社および春日神社にておまんとうが行われ、会場は大勢の来場者で賑わいました。おまんとう祭りは、市の無形民俗文化財にも指定されている歴史のある祭りです。

今年は天候にも恵まれ、屋前には見物客が馬場の周りに隙間を埋めるように詰めかけて、勇敢に馬に飛びついていく若者たちに声援を送っていました。

